

« CHERCHEURS D'ART » *20 ans en images!*

1995 : une bande de copains de Ribeauvillé fonde l'association « Chercheurs d'art », un nom qui traduit l'appétit de ses membres pour les arts plastiques, la musique, le théâtre, la danse, les spectacles de rue, les fêtes locales et la création d'un festival « MIME D'OR ».

En 2008, avec RIBOTOTEM et DELIRIUM TRIBU, devant 40 000 personnes, CHERCHEURS D'ART fait applaudir la qualité « Ribeauvillé » à la fête bourguignonne de la Vivre*, à Couches (71) et prend rendez-vous pour la prochaine : EN 2028 ! C'est à la Médiathèque de Ribeauvillé que 20 ans d'une chronique familiale, locale, régionale, nationale et internationale s'exposent à travers une soixantaine d'albums - Vous en faites, peut-être, partie ! -.

** La Vivre, animal fabuleux, semait la terreur pendant le Moyen Âge. La Fête de la Vivre a lieu tous les 20 ans. Elle comprend des reconstitutions historiques, défilés de chars, groupes musicaux et animations dans un cadre médiéval. La prochaine session se tiendra en 2028.*



Exposition

CHERCHEURS D'ART 20 ANS EN IMAGES

Du lundi 2 mai au lundi 16 mai 2016

*Entrée libre - Salle côté cour
pendant les horaires
d'ouverture de la
médiathèque*

*Médiathèque
de Ribeauvillé
4, rue Ortlieb
Tél. 03 89 73 37 69*



